



PAN y sus legisladores reiteran rechazo a militarización de seguridad pública



CIUDAD DE MÉXICO (ROBERTO GARDUÑO).- El PAN y sus grupos parlamentarios en el Senado y la Cámara de Diputados reiteraron su compromiso a rechazar cualquier propuesta o iniciativa que pretenda “militarizar” la seguridad pública y se pronunciaron por el respeto y la vigencia de los derechos humanos.

Ese partido insistió en tal postura durante una reunión con representantes del colectivo #SeguridadSinGuerra, integrado por más de 300 organizaciones civiles, activistas, académicos, periodistas y personas defensoras de los derechos humanos.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/08/24/politica/pan-y-sus-legisladores-reiteran-rechazo-a-militarizacion-de-seguridad-publica/>